



Blue Bay – Ile Maurice, le 14 mars 2022

Bonjour chers adhérents et sympathisants,

Administrativement, le moment est venu de vous envoyer bulletins de défiscalisation et bulletins de réadhésion, voire d'adhésions pour vos amis

Côté cœur, ce courrier est l'occasion de vous remercier de votre fidélité et de partager notre actualité.

Depuis la mise en service du dernier forage à Bondoukuy, dont il faut souligner la réussite et l'engouement qu'il a suscité, notamment sur les réseaux sociaux, l'essentiel de nos activités et de nos finances a été de maintenir nos divers engagements, essentiellement sur :

- L'éducation avec les bourses d'étude au lycée
- Le soutien au petit commerce avec la tontine de l'association de femmes Benkadi
- Le jardin des écoles
- La savonnerie

Moramour a reçu le 12 décembre 2021 à Dédougou une distinction sur le plan national pour l'ensemble de ses actions de développement à Bondoukuy. Zata a été décorée d'une jolie médaille en notre nom à toutes et tous qui œuvrons depuis si longtemps ensemble pour une vie meilleure dans notre petit coin de Burkina.

Cette médaille se nomme « La médaille d'Honneur des collectivités locales du Burkina Faso »

Nos actions de développement tout azimut et notre soutien indéfectible depuis bientôt 20 ans, y compris dans les circonstances actuelles particulièrement défavorables, sont consacrées par cette médaille. C'est la preuve, s'il en fallait une, que tout ce qui est et a été accompli est hautement apprécié par la population et les instances politiques régionales.

Je prends ma retraite au 1^{er} Octobre de cette année avec un retour définitif en France au mois d'août. Cela veut dire que nous allons nous voir plus souvent, que cela soit pour réfléchir à de nouveaux projets, organiser des week-end festifs mais aussi dans le cadre studieux d'assemblées générales régulières.

A très bientôt donc !

Bien amicalement,

JM